
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

第７号（令和４年 12月発行） 

 11 月２日（水）、１・３年生でソクラテスミーティング（少人数・対話型講演会）を行いました。 

 今回は、３年生が１年生に対して、進路決定までの話をする機会を設けました。進路希望別にグループを作り、

３年生は自身の経験を話したり、１年生の時にしておけばよかったことなど様々なエピソードを話したりしてい

ました。今なお推薦試験や一般試験に向かう先輩の話を聞いて、１年生には刺激的な時間になりました。 

 ３年生にとっては人に話すことによって自分の考えを整理できたり、１年生の真剣なまなざしに先輩としての

誇りを感じたりと有意義な時間になりました。 

 ソクラテスミーティング （１・３年生） 

 ス ポ フ ェ ス 2022 （３年生） 

 丹 後 万 博 2022 （企画経営科） 

 10 月 26 日（水）、３年生の学年行事として球技大会「スポフェス 2022」を行いました。 

 ソフトボール、バレーボールの競技に分けて行い、体育祭とは一味違う同学年だけの賑やかな雰囲気の中、そ

れぞれの競技で元気一杯楽しんでいました。 

 10 月 30 日（日）、丹後王国「食のみやこ」にて、丹後の魅力をたくさんの人に知ってもらい、丹後の知名度

を上げ、経済効果を高めることを目的として、将来を担う高校生が中心となって企画・運営する SDGｓの祭典

「丹後万博 2022－伝統×革新－」が開催されました。企画経営科 30 名が参加しました。 

 当日は４店舗を出店し、企業とコラボして開発した商品を販売しました。実際に購入してもらうことの難しさ

を学びながらも、多くの店舗で完売することができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
http://www.kyoto-be.ne.jp/tangoryokufuu-hs/mt/amino_campus/ 

（今年度より HP アドレスが変更となりました） 

〒629-3101 京都府京丹後市網野町網野 2820 TEL: 0772-72-0379 FAX: 0772-72-0405 

 学 校 公 開 

 11 月 12 日（土）、学校公開を行いました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策を講じる中、中学生やそ

の保護者、ならびに在校生の保護者等の皆様に来校していただき、授業や部活動など、普段の学校生活の様子を

見ていただきました。学校説明会では、在校生のパネルディスカッションによる学科や部活動紹介を聞いていた

だきました。その後、部活動体験や見学のほか、希望対象者に面接マナー講座にも参加していただきました。 

 ＡＭＩＫＯ 体 操 発 表 会 

 11 月 18 日（金）３年生がＡＭＩＫＯ体操発表会を行いました。 

 この「ＡＭＩＫＯ体操」は、網高体操として昭和 58 年創作以来 39 年もの間、体育の授業で準備運動として

引き継がれてきました。学年が上がるにつれ、リーダーを中心に協調性・主体性・正確性・創造性・指導性を育

成し、クラス独自のＡＭＩＫＯ体操を作り上げることが卒業課題にもなっています。 

 活 動 報 告 

≪レスリング部≫ 

 第 77 回国民体育大会「いちご一会とちぎ国体」 

 （10/2～5：FUKAI SQUARE GARDEN 足利） 

少年男子 F65kg 級 優勝 細川周（3-1 網野中） 

少年男子 F71kg 級 ５位 本橋知大（3-3 若松原中） 

少年男子 F80kg 級 ３位 伊藤大輝（3-1 網野中） 

少年男子 G60kg 級 ３位 松田來大（3-3 網野中） 

女子 53kg 級 ５位 坂根海琉子（2-1 島根大教育学部付属中） 

  

令和４年度第 15 回全日本女子オープンレスリング選手権

大会（10/15～16：焼津市総合体育館） 

 高校生の部 50kg 級 優勝 坂根海琉子 

 

≪体操部≫ 

 第 75 回全日本新体操選手権（10/27～30：高崎アリーナ） 

  総合 37 位 谷口央弥（2-2：網野中） 

≪野球部≫ 

 第 95 回記念選抜高校野球大会の「21 世紀枠」の 

京都府推薦校に選ばれました。 

 秋季大会では、宮津天橋高校との連合チームで出

場し、ベスト８に進出。連合チームの推薦は府高野

連として初。 

井藤主将（2-3 大宮中）は「地域の方々や OB・OG

など様々な方々に支えていただいたことに感謝し、

恩返しできるように頑張ります」と語っていました。 



 

 


